COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 0036

Xalapa, Ver., 17 de noviembre de 2021

Fomentar investigación científica y tecnológica, compromiso impostergable

 Instalan la comisión respectiva; su presidenta propone colaboración estrecha con el Coveicydet.

Con la sesión de instalación, la Comisión Permanente de Ciencia y Tecnología de la LXVI Legislatura del estado de Veracruz de Ignacio de la Llave inició formalmente sus funciones y puso de manifiesto su compromiso de trabajar en el fomento a la investigación científica y tecnológica de la entidad.

En la sala Jesús Reyes Heroles del Palacio Legislativo y ante el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de este Congreso, diputado Juan Javier Gómez Cazarín, la legisladora Verónica Pulido Herrera, el diputado Juan Enrique Santos Mendoza y la legisladora Perla Eufemia Romero Rodríguez rindieron protesta como presidenta, secretario y vocal, respectivamente.

La diputada Verónica Pulido, en el uso de la palabra durante el acto protocolario, planteó que este órgano mantenga una relación estrecha con el Poder Ejecutivo a través del Consejo Veracruzano de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico (Coveicydet) para coadyuvar, desde este Poder Legislativo, al progreso del estado.

Aseguró que el trabajo al interior de la Comisión será en el marco del diálogo y del acuerdo, para integrar una agenda que involucre a la academia, estudiantes y sociedad civil organizada a fin de vincular a esta instancia legislativa con estos sectores.

Al reconocer el interés de quienes integran la Comisión de dar un nuevo impulso a este rubro, consideró importante que desde el presupuesto 2022 sean destinados los recursos necesarios para las dependencias dedicadas a la investigación, la ciencia y a la tecnología.

#-#-#-#





